

Misión

Misioneros de la Preciosa Sangre

Provincia de Cincinnati

Nosotros, la Provincia de Cincinnati de los Misioneros de la Preciosa Sangre, somos una comunidad apostólica, fundada en 1815 por San Gaspar del Búfalo. Estamos unidos por el vínculo de la caridad y enraizados en la espiritualidad de la Sangre de Jesús. Estamos llamados a participar en la renovación continua de la iglesia y la realización de la Presencia de Dios entre nosotros y las personas a quienes servimos.

En nuestra voluntad de ser flexibles y responder a las necesidades cambiantes, cumplimos con nuestra misión a través de:

- Apoyo y enriquecimiento mutuo
- Adoptando una vida de oración
- Aprovechando los dones de los laicos y trabajando en colaboración